
COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°   84  DEL  14/12/2009 

OGGETTO: “Verifica posizione politica dei gruppi consiliari. Aggiornamento.”

L’anno duemilanove, il giorno quattordici del mese di dicembre alle ore 19,00 in Scicli e nella sala
adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato 11/12/2009
prot. N° 34613,  notificato a norma di legge, in seduta  di aggiornamento.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra, Segretario Comunale.
Sono presenti i consiglieri:

CONSIGLIERI

1) RIVILLITO ANTONINO – (UDC)

2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

3) VERDIRAME ROCCO– (PROGETTO SCICLI)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) LOPES MARCO – (UDC)

6) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

7) CALABRESE SALVATORE– (GRUPPO MISTO)

8) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

9) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL)

10) FIDONE FABIO – (MPA)

11) RUTA ROSARIO - (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

12) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL)

13) ARRABITO MAURIZIO – (MOVIMENTO 25 APRILE) 

14) CANNATA ARMANDO – (PD)

15) CARUSO ANDREA – (PATTO PER SCICLI)

16) EPIRO BARTOLOMEO– (PATTO PER SCICLI) 

17) GALESI BARTOLOMEO– (GRUPPO MISTO)

ASSENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL) 

2) CARUSO CLAUDIO – (PD)

3) CASERTA ADRIANO– (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

Per l'Amministrazione Comunale sono presenti: Sindaco Sig. Giovanni Venticinque, Ass.
Vincenzo Giannone, Ass. Angelo Giallongo, Ass. Matteo Gentile, Ass. Vincenzo Iurato. 

Il C.C. Pacetto Vincenzo è assente giustificato.
Il Presidente invita il consesso a continuare il dibattito sul punto all'o.d.g. avente ad

oggetto:  “Verifica posizione politica dei gruppi consiliari.”
Il C.C. Bonincontro Lorenzo propone di anticipare l'esame del successivo punto all'o.d.g.

avente ad oggetto: “Approvazione Regolamento per la concessione del patrocinio comunale.”
Il Presidente nomina scrutatorii C.C. Lopes Marco, Guttà Agatino Salvatore e Cannata

Armando. 



Il C.C. Verdirame Rocco ritiene che, per quanto riguarda la proposta del C.C. Bonincontro
Lorenzo, non si possa sospendere la discussione, già iniziata nella seduta precedente, poichè è
importante che ci sia chiarezza sulle appartenenze politiche dei Consiglieri, sul loro indirizzo e sul
loro programma. A suo avviso ci sono delle cose che devono essere chiarite. Ritiene inopportuno,
inoltre, esaminare il Regolamento senza che lo stesso, sia stato esitato dalla Commissione
Consiliare e senza che l'abbiano visto i Consiglieri. Dichiara di non capire l'urgenza di fare questo
Regolamento per partorire qualcosa di insignificante. Chiede, se c'è una necessità, che si spieghi
questa necessità urgente. Chiede che venga ritirato il punto successivo all'o.d.g. e di esaminarlo
prima in Commissione.

Il C.C. Bonincontro Lorenzo ritira la propria proposta di anticipare l'esame del punto.
Il C.C. Galesi Bartolomeo interviene come segue:

// Il motivo di questo intervento, alla luce di un mio sostanziale schieramento a
sostegno di questa Amministrazione, è spinto dalla volontà di comprendere le reali intenzioni
del Consigliere Calabrese Capogruppo del Gruppo Misto a cui io stesso appartengo, visto
quanto da lui manifestato a mezzo stampa. Pertanto, chiedo rispettosamente al Consigliere,
delucidazioni sulla propria posizione politica e soprattutto se il sottoscritto può ancora avvalersi
del suo appoggio incondizionato per sostenere questa Amministrazione.

F.to Bartolomeo Galesi //

Il C.C. Calabrese Salvatoredà atto di essere Capogruppo del Gruppo Misto, dichiara,
pertanto, di rimanere col C.C. Galesi Bartolomeo all'interno del Gruppo Misto come Capogruppo e
che il proprio appoggio all'Amministrazione è al novanta per cento.

Il C.C. Arrabito Maurizio, visto che si è fatto così in fretta ad azzerare le Commissioni
Consiliari e che il C.C. Venticinque Bartolomeo ha manifestato la volontà di aderire, invita il
Presidente del C.C. a dimettersi, per consentire al Consiglio Comunale di decidere quali sono i
nuovi equilibri.

Il Presidente risponde che ci penserà su.
Il C.C. Carbone Salvatore dichiara che il PDL esiste e non è rappresentato né dal C.C.

Arrabito Maurizio né dal C.C. Calabrese Salvatore. Chiarisce che le Commissioni sono state
azzerate perchè le stesse erano state costituite su una maggioranza che non è più la stessa, per cui è
opportuno che ogni gruppo consiliare abbia il giusto peso all'interno delle Commissioni. Ribadisce
che, visto che il C.C. Arrabito Maurizio non fa più parte della maggioranza, è giusto che questi
risulti anche dalla composizione delle Commissioni Consiliari. Dichiara che questo Consiglio
Comunale voleva fare chiarezza e questa chiarezza c'è stata. Per quanto riguarda il Presidente del
C.C. sostiene che lo stesso sta svolgendo bene il proprio ruolo e adesso deve solo attivarsi per
rinnovare le Commissioni Consiliari. Rinnova la propria fiducia all'Amministrazione e al
Presidente. Apprezza lo spirito costruttivo del C.C. Calabrese Salvatore che darà il proprio
contributo sulla base degli atti, per cui, a suo avviso, è come se facesse parte della maggioranza.
Dichiara di aver apprezzato molto la sua risposta. 

Il C.C. Venticinque Bartolomeo dichiara, per fare chiarezza, che la Vice Presidenza in
questo momento è inconsistente, e quindi può dimettersi da Vice Presidente, ma questo non vale per
la Presidenza.

Risulta presente il C.C. Caruso Claudio. Presenti 18/20.
Il Presidente ricorda che il punto successivo all'o.d.g. è stato mandato alla Commissione

Consiliare, che però non si è voluta riunire, o perlomeno, ilPresidente della Commissione non l'ha
convocata.

Il C.C. Verdirame Rocco dichiara di non conoscere le motivazioni che hanno indotto il
C.C. Arrabito Maurizio a non convocare la Commissione Consiliare. Ricorda l'episodio delle sue
dimissioni. Sostiene che un Consigliere Comunale, se vale,vale sempre, sia quando abbassa la testa,
sia quando vuole esprimere un proprio pensiero. A suo avvisola proposta del C.C. Arrabito
Maurizio non è scandalosa, in quanto il Presidente del C.C. èstato eletto dal Consiglio Comunale e
si deve verificare se non ha più la stessa maggioranza. Dichiara di non sapere da chi è rappresentato



il PDL. Manifesta la sua perplessità sulla nascita del PDL Sicilia. Ribadisce l'idea che l'opinione
pubblica pensa che il Sindaco è stato lasciato solo. Chiede ufficialmente se i Consiglieri Comunali
del PDL sono sette oppure no. Chiede, inoltre, che vengano sciolti tutti i nodi politici e che si faccia
chiarezza. Chiede, infine, il ritiro del successivo punto all'o.d.g. dal momento che non è stato
esaminato dalla Commissione Consiliare.

Il C.C. Bramanti Vincenzo manifesta alcune perplessità per il Regolamento di cui al
successivo punto all'o.d.g. Ritiene che si potrebbe rinviare la discussione, in modo che vengano
rinnovate le Commissioni Consiliari e le stesse lo possano attenzionare. Dichiara di essere d'accordo
per il ritiro del punto all'o.d.g.

L'Ass. Giannone Vincenzo dichiara di ritirare il punto all'o.d.g. avente ad oggetto:
“Approvazione Regolamento per la concessione del patrocinio comunale”, per esaminarlo dopo
che sono state ricostituite le Commissioni Consiliari.

Il Presidente dichiara sciolta la seduta.
I C.C. Cannata Armando e Aquilino Gianpaolo protestano perchè volevano intervenire.
Alle ore 20,05 la seduta è sciolta.  

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

 Firmato all'originale.
               IL PRESIDENTE         IL SEGRETARIO GENERALE

          f.to (Geom. Antonino Rivillito)       f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che la presente delibera di C.C. viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal15/01/2010e vi rimarrà per 15 gg.
consecutivi.
Scicli lì, 14/01/2010

        IL SEGRETARIO GENERALE
    f.to  (Dott.ssa Francesca Sinatra)


